كاتلوج الهنتجات |PRODUCT CATALOGUE



The Recipe of Taste





لقد التقى الجبن مع تكنولوجيا المستقبل ، مع الحفاظ على
النسيج والذوق التقليدي ، على مدى نصف قرن. قمنا بأعادة
تشكيل الجبن من جديد وعرضنا لذات الجبن الجديدة إلى موائد
العالم بشكل مناسب لجميع اذواق الدماغ. وهذا مايجعلنا
العلامة التجارية الرائدة والهبتكرة للجبن في تركيا. عندما
قمنا بأكساب اللذة للموائد مع الإبداعات الجديدة الكبيرة منذ
نصف قرن ، هناك شيء لم نقم بتغييرها وهو : حليبنا الطبيعي
الذي يحمى طازجته والذي يعزز لذة اجباننا ... ان الحليب
الصحي الذي نستخدمها في انتاج الجبن هو في نفس اللذة
الصحي الذي نستخدمها في انتاج الجبن هو في نفس اللذة
والطبيعة وبنفس النقاوة دائما. وان سبب تواجد لذة مراد بيك
التي تزيين كل مائدة في هذا اليوم ، واعجاب الجميع من
الكبار - الصغار للذات اجباننا وتأكيد هذا الذوق من طرف

We are bringing the cheese together with the future technologies by maintaining its taste and texture. We are presenting to world tables totally new cheese varieties that appeal to each taste bud by recombining them. This makes us the most innovative and leading cheese trade mark in Turkey. There is one thing that we never change while flavoring the tables with major innovations for almost a half century: natural milk that enhances flavor of our cheese and maintains its freshness... Our healthy milk we use for the production of our cheese has the same naturalness, the same taste and same purity. That's the secret why there is a Muratbey taste garnishing each table today, and why people of all ages are enchanted by our cheese, and why all world recognizes this taste!

منشاءات انتاجية بالمعايير الدولية

ان قاعدة انتاجنًا في مدينة اوشاك المتالفة من 30 الف م2 مساحة مكشوفة و 35 الف مُ² مساحة مغلقة، حائزة على سعة تشغيل الحليب بهقدارٌ 700 طن يو ميا. ننتج كل شهر منتجاتٌ بهقدار 1600 طُر بُصورةُ استخدام تَكْنولُوجِياتُ الانتاج الذّاصة من احدثُ الْتَكنولُوجِياً المتقدمة في العالم والعائدة براءة اختراعها الينا. نؤ من توصيل المتقدمة في العالم والعائدة براءة اختراعها الينا. نؤ من توصيل اشهم الإجبان اللذيذة فِّي العالم إلى 25 الَّف نقطة على صُعيَّد تُركيًّا

العلامة التجارية الهبتكرة للجبن

نسعى لتحبيب الجبن للكثير من الإناس بصورة تنويع لذات الجبن مع نهجنا الهبتكر وبصورة حماية اقيامنا ولذاتنا التقليدية. ونحن مهجنا الهبنطر وبصوره حديدة صع منتجاتنا الهبتكرة التي عرضناها إلى الهلايين من الناس والتي اكسبناها للسوق العالهي عرضناها إلى الهلايين من الناس والتي اكسبناها للسوق العالهي ونحويل هذا إلى نجاح عالهي بأسم بلدنا. واما في يو منا الحالي فان علامة مراد بيك التجارية هو العلامة التجارية الهسجلة في 60 بلد — سرت بيب المجارية مو العلامة التجارية المسجلة في 60 للد تقريباً . وكما يعود براءات الاختراع الاصلية والاشكال المشابقة لجبن برغو وهو الجبن المبتكر من نائج الذكاء والتي تم تسجيل تصميمة في 60 بلد اليناً .

اللذة التي يحبها العالم نصدر علامتنا التجارية إلى 20 بلد تقريبا ومن بينها اليابان والولايات المتحدة الامريكية والمملكة العربية السعودية والإمارات العربية المتحدة والعراق والبحرين والكويت وقطر وجمهورية قبرص الشمالية التركية ومصر وتركمنستنان واذربيجان وماليزيا

اللذة التي تكبر أكثر فأكثر كل عام لقد احتلت شركتنا مكانها بين أكبر500 شركة في الأناضول عام 2014 ونالت لقب الشركة الرابعة التي استطاعت أن ترفع من صادراتها. أما في عام 2017 فقد أصبحنا بين الشركات المعدودة التي استطاعت الحصول على رخصة التصدير للإنداد الأوربي.









PRODUCTION FACILITIES THAT HAVE

INTERNATIONAL STANDARDS

Our production base in Uşak that has 30 thousand m² open and 35 thousand m² closed areas has daily dairy processing capacity of 700 tons. We are producing 1600 tons of products each month by utilizing advanced technologies in the world and very special manufacturing technologies of which we have patent. Together with our 400 employees, we are supplying the most tasty cheese range of the world to more than 25 thousand points throughout Turkey.

INNOVATIVE CHEESE BRAND

We are preserving our traditional flavors and values and making more people like cheese by diversifying cheese taste with our innovative approach. We take justified pride of creating a new cheese culture by means of innovative products we introduced to the world market and to millions of people and turning this into a global success on behalf of our country. Today Muratbey is a registered trade mark in approximately 60 countries. Patent of the original and similar forms of our innovative cheese Burgu, which is created cleverly and of which its design is registered in approximately 60 countries, belongs to us.

FAVORITE TASTE THE WORLD LIKES

We are exporting our own trademarks to approximately 20 countries including Japan, US, Saudi Arabia, UAE, Iraq, Bahrain, Kuwait, Qatar, TRNC, Egypt, Turkmenistan, Azerbaijan, Malaysia and Jordan.

GROWING TASTE EVERY YEAR

We have got our place among the top 500 companies of Anatolia in 2014 and we have received title of fourth company who increase its export at highest level. In 2017 we have become one of the limited number of companies who received Export Approval for Europe.



مراد بيك العلامة التجارية التي احببت الجبن إلى العالم

Muratbey Trade Mark that Popularizes Cheese in the World

We are delivering our cheese to your tables by fermenting them with نحن ، نوصل اجباننا الذي قمنا بتخميرها مع الحليب الذي تم تصغيته من نكمات الطبيعة النائجة من الأف الاصناف من الاعشاب والمواء الجبلى النقى، مع المنظر الخلاب للإناضول إلى موائدكم بدون اضافة اية مواد اضافية

نحقق انتاجنا مع المعدات التكنولوجية الحديثة وبشكل متوافق مع نظام ادارة الجودة OS EN ISO 9001 ونظام سلامة الاعذية SS 02000. ونحن نقوم بالانتاج بموجب المعايير الدولية بصورة دمج حماسنا امثل اليوم الاول مع مفهوم انتاجنا الهمني منذ نصف قرن.

Muratbey Cheese that Ferments with the تروات الطبيعة Treasures of Nature

the unique panorama of Anatolia, clean mountain weather, all sorts of herbs, and with milk drained from its natural aroma without adding any additives.

We are making our production by means of modern technological equipments in conformity with TS EN ISO 9001 Quality Management System and ISO 22000 Food Safety System. We are combining our excitement on the first day with our half century old professional manufacturing understanding and we are making world class production.

Locals and Innovative Cheeses



Helix Cheese		جبنة ملولبة
Weight	الوزن	200 g
ب لبة Unit per box	العدد فه داخل الع	12
ڪو د Barcode	رقم البار	8 695543 006194

	Topi Cheese	:	جبنة توبي (كرات)
	Weight	الوزن	200 g
TOPI	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
- 0 h	Barcode	رقم الباركود	8 695543 006293



	Stick Che	ese	جبنة أصابع
	Weight	الوزن	200 g
~ CHOUR-	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
Out	Barcode	رقم الباركود	8 695543 006415



A STREET	Van Herby	جبنة فيتا بالأعشاب	
Tan Hadre Chart	Weight	الوزن	250 g
100-1	Unit per box	العدد في داخل العلبة	24
Water San San	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003421



	Naboulsi (Cheese	جبنةنابولسي
	Weight	الوزن	200 g
Part.	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003407



	Mujaddal	Cheese	جبنة مجدلة
The state of the s	Weight	الوزن	200 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
-	Barcode	رقم الباركود	



	Halloumi Cheese		جبنة حلوم
	Weight	الوزن	250 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	16
1 September 1	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003414

	Circassian (Cheese	جبنة سركسيان
THE REAL PROPERTY OF THE PARTY	Weight	الوزن	400 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
	Barcode	رقم الباركود	8 695543 005043

	Kashkaval (Cheese	جبنة قشقوان
	Weight	الوزن	400 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
0	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003858
	_		





Fresh Kashkaval Cheese

جبنة قشقوان طازجة



	Fresh Kash	kaval Ch	eese	جبنة قشقوان طازجة
	Weight	الوزن	300 g	/ 400 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	_	24 / 400 g: 30
	Barcode / 300	رقم الباركو د		5543 006477
	Barcode / 400	رقم الباركود	8 695	5543 003643



ببنة قشقوان طازجة Fresh Kashkaval Cheese				
Weight	الوزن	225 g		
Unit per box	داخل العلبه	24		
Barcode	رقم الباركود	8 695	543 003551	

لقد زمكنا من نحويل الجبن إلى لذة يؤكل في اي وقت من اليوم ووجبة خفيفة صحية ولذة تكون ممتعة في كل وجبة ، مع منتجاتنا المبتكرة. وكما سجلنا جودة لذاتنا التي تزيين الموائد في العالم في 60 بلد تقريبا مثل بلدان الإنحاد الاوربي والولايات المتحدة الامريكية وروسيا والكويت والاردن والإمارات العربية المتحدة والمغرب.

We succeeded to make the cheese a healthy snack that can be eaten at all hours of the day, a flavor that will be the pleasure of each meal. Quality of our flavors that garnish world tables is registered approximately in 60 countries, including EU countries, US, Russia, Kuwait, Jordan, UAE, and Morocco.

	Sliced Fresh K	ashkaval C	heese نةقشقوان طازجة
	Weight	الوزن	1000 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	8
A. C.	Barcode	رقم البارکود	8 695543 003
	_		



Sliced Fresh Kashkaval Cheese شرائح ببنة قشقوان طازجة				
Weight	الوزن	225 g		
Unit per box	العدد في داخل العلبة	24		
Barcode	رقم الباركود	8 695543 003063		



rresn Kasn	Kavai Cn	جبنة فشقوان طازجة eese
Weight	الوزن	2000 g
Unit per box	العدد في داخل العلبة	
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006439

THE REAL PROPERTY OF	Fresh Kashl	kaval Ch	eese جبنة قشقوان طازجة
	Weight	الوزن	1000 g
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	18
	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003650

Fresh Kashkaval Cheese





Veight	الوزن	600 g / 700 g
Init per box	العدد في داخل العلبة	600 g: 12 / 700 g: 12
arcode / 600	رقم الباركود	8 695543 000185
arcode / 700	رقم الباركود	8 695543 006590

Cream Cheese

جبنة كريهة





A COMPANY	Cream Chee	se	جبنة كريمة
ALC: NAME OF THE OWNER,	Weight	الوزن	350 g
Krem	Unit per box	العدد في داخل العلبة	12
	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003179

	Cream Che	ese	جبنةكريمة
	Weight	الوزن	200 g
Krem	Unit per box	العدد في داخل العلبة	18
	Barcode	رقم الباركو د	8 695543 003162

White Cheeses

جبنة بيضاء



Cheesoft Full Fat 1	Fresh Cheese	جبنة شيسوفت الطازجة كا ملة الدسم
Weight	الوزن	200 g
Unit per box	العدد في داخل العلبة	24
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006446



White Chee	se	جبنة بيضاء	
Weight	الوزن	500 g	
Unit per box	العدد في داخل العلبة	16	
Barcode	رقم الباركود	8 695543 003629	



Cheesoft Full Fat	Fresh Cheese	جبنة شيسوفت الطازجة كا ملة الدسم
Weight	الوزن	400 g
Unit per box	العدد في داخل العلبة	
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006071



White Cheese		جبنة بيضاء	
Weight	الوزن	800 g	
Unit per box	العدد في داخل العلبة	12	
Barcode	رقم الباركود	8 695543 004107	



Cheesoft Full Fat Fresh Cheese		جبنة شيسوفت الطازجة كا ملة الدسم	
Weight		700 g	
Unit per box	العدد في داخل العلبة	12	
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006224	



Butter

زبدة



Pasteurized B	reakfast	Butter	زبدة إفطار مبسترة
Weight	الوزن	250 g	
Unit per box	العدد في داخل العلبة		
Barcode =	رقم الباركو،	8 6955	43 003667



Salted Pasteurized Bu		زبدة مبسترة مالحة tter
Weight	الوزن	500 g
Unit per box	العدد في داخل العلبة	18
Barcode	رقم الباركود	8 695543 003339

Naturena

ناتورينا



Sliced Herban Cheese		شرائح جبنة الهيربان
Weight	الوزن	200 g
نبي Unit per box	العدد ن داخل ال	10
ارکود Barcode	رقم البا	8 695543 006460



Sliced Fessita Cheese	شرائح جبنة الفيسيتا
Gramaj / Weight	200 g
Koli içi adet / Unit per box	10
Barkod No / Barcode	8 695543 006453



Delicatessen Products

منتجات للجزيرة



Helix Cheese		جبنة ملولبة
Weight	الوزن	1 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	1 (Bucket- عبو ة)
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006231



Stick Cheese		جبنة أصبع
Weight	الوزن	4 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	1 (Bucket- عبو ة)
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006378



Helix Cheese		جبنة ملولبة
Weight	الوزن	4 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	1 (Bucket- عبوة)
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006125



Shallal Cheese		جبنة مشلشلة
Weight	الوزن	3 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	3
Barcode	رقم الباركود	8 695543 005050



Topi Cheese		جبنة توبي (كرات)
Weight	الوزن	1 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	1 (Bucket- عبو ة)
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006330



	String Cheese		جبنة خيوط
١	Weight	الوزن	2 kg
	Unit per box	العدد في داخل العلبة	4
	Barcode	رقم الباركود	8 695543 003940



Topi Cheese		جبنة توبي (كرات)
Weight	الوزن	4 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	عبوة-Bucket)
Barcode	رقم الباركود	8 695543 006316



Shallal Cheese		جبنة مشلشلة
Weight	الوزن	1 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	6
Barcode	رقم الباركود	8 695543 004626



Cheesoft Full Fat Fresh Cheese جبنة تشيزسوفت طازجة کا ملة الدسم		
Weight	الوزن	5 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	1 (Bucket- عبو ة)
Barcode	رقم الباركو د	8 695543 006118



White Cheese Lux		جبنة بيضاء لوكس
Weight	الوزن	17 kg
Unit per box	العدد في داخل العلبة	1
Barcode	رقم البارکو د	8 695543 003933

THE MOST DELICIOUS BRAND MURATBEY HAS ADDED NEW ONES TO ITS AWARDS

Our innovative approach, production understanding and quality have also been approved by many national and international institutions and organizations. Within this context we have become one of the limited number of food companies who are accepted in Turquality Brand Support Program in 2014.

We have been declared "Recognized Brand" by Turkish Patent Institute and we have managed to get to the final in ISO Innovation Awards and have get awarded in Business Results Category.

In 2016 in QUDAL – Quality meDAL survey organized by ICERTIAS which is Switzerland centered research institution for which only consumer's preferences are taken into account we have been elected as most qualified fresh kasar cheese brand of Turkey.

In 2017 we have been elected the best brand who manages experience of customer in dairy products sector by the consumers in A.L.F.A. Awards organized by Marketing Türkiye. We have become one of the limited number of companies who received Export Approval for European Union Companies.

In addition we have become the third company of Turkey who receive approval from the Ministry of Industry in dairy products sector for Machinery R&D Center.



مراد بيه بلذتها الفريدة نحصد كل الجوائز

حصل النمج الهتجدد وعقلبة الإنتاج الجودة التي نعتمدها على مصادقة العديد من المؤسسات والجمّات الدولية أيضًا . وقد احتلت شركتنا في هذا الإطار عام 2014 مكانها بين الشركات الغذائية المعدودة المعتمدة من قبل برنا مح دعم العل مات التجارية توركوالتس. كما أعلنا " علامة زجارية معروفة " من قبل " معمد براءات الاختراع التركية " واستطعنا الصعود حتى النهائيات في مسابقة الحصول على جائزة إيزو للابتكار وحصلنا على الجائزة في " مجال نتائج العمل ". لقد تم اختيارنا العلامة التجارية التركية الأكثر جودة في مجال القشقوان الطازج فى بحث كواليتيما الذى أجرته شركة البحث السويسرية ايسيرتياس عام 2016 والتي لم تعتمد فيه إلا على أراء المستملكين. أما في عام 2017 فقد تم اختيارنا العلامة التجارية الأفضل في إدارة زجارب الهستهلكين في قطاع الحليب و مشتقات الحليب في A.L.F.A. Awards التي تم تنظيمه بالتعاون بين ماركتينغ تركيا وموقع .لقد أصبحنا بين الشركات المحدودة التى حصلت على رخصة التصدير إلى دول الإنحاد الأوربى. كما أصبحنا الشركة الثالثة في تركيا التى حصلت على رخصة تأسيس مركز بحث وتطوير لآلات الحليب و مشتقات الحليب من وزارة الصناعة.











مرادبيه عضو في برنا مج دعمالعلا مةالتجاريةتوركواليتي.



MURATBEY DAIRY INC. CO.

Kocatepe Mh. Gümrük İskele Cad. Mega Center. A Blok, No: 89/1242-1250,
Bayrampaşa 34151 İstanbul/TURKEY
PHONE: +90 212 640 75 97 (Pbx) F: +90 212 640 03 60 - 640 76 01
FACTORY (UŞAK) PHONE: +90 276 266 79 08 (Pbx) F: +90 276 266 79 06
ANKARA DISTRICT PHONE: +90 533 304 92 47 (Pbx)
GÜNEY MARMARA DISTRICT PHONE: +90 533 385 37 03
IZMİR DISTRICT PHONE: +90 533 385 37 03
IZMİR DISTRICT PHONE: +90 530 931 15 87
DOĞU VE GÜNEYDOĞU ANADOLU DISTRICT PHONE: +90 533 385 37 03

info@muratbey.com.tr | www.muratbey.com.tr





